



校長室だより 2月号

今月の生活目標

助け合って
なかよくしよう

大阪万博まで2ヶ月を切りました。大阪万博といえば、年長者の皆様は「♪こんにちは～こんにちは～西の～くにから～♪」と、三波春夫さんの歌声を思い出されることでしょう。今回コブクロが歌うテーマソング「この地球(ほし)の続きを」の歌詞にも「こんにちは」が引き継がれていて、世界中から人やモノが集まる国際博覧会を盛り上げています。本校でも、来年度、春の遠足で訪問する予定にしています。児童の安全を第一に考え、下見や情報収集を行うようにします。しかし、見学でくるパビリオンや見学行程など、はつきりしていないことも多く、遠足を変更する場合もございます。決定次第、学年だよりや学校ホームページなどで早めにお知らせいたします。

今回の万博は「いのち輝く未来社会のデザイン」がテーマです。SDGs(持続可能な開発目標)の達成に向けた取り組みを加速することをめざしています。本校の教育方針の根幹である ESD(Education for Sustainable Development)は、「持続可能な開発のための教育」と訳せます。「♪子どもたちが変えてゆく この地球(ほし)の続きを♪」のとおり、今学んでいる学習が、児童の心に根付くことをめざしています。

5日のなかよし集会には多くの保護者様にお越しいただきました。各学年・学級の一生懸命な発表はいかがでしたでしょうか。自己を大切に「ともに生きることの大切さ、また、今年の仲間づくりの成果を、堂々と発表できました。21日の学習参観でも、より一生懸命に学習に取り組む姿がご覧いただけると思います。学級懇談会にもご参加いただき、担任・担当と、今年度のふりかえりをしていただき存じます。

6日には、新1年生の入学説明会を開催しました。約100名の1年生を迎えます。個別登校になること、町会を基本とした取り組みが始まること、いきいき活動もミマモルメが導入されることなど、学校も変化しています。変化は進化。より良い学校教育となるよう努めます。

今年度も残り少なくなってきました。健康に留意しながら充実した日々を送り、今年度のまとめをしっかりと行いたいと考えています。今月もご協力よろしくお願ひいたします。

校長 山内 太一



防災体験

旭区役所、旭消防署、高殿地域の皆様のご協力で、防災体験を実施することができました。このような連携した防災体験学習を行うのは数年ぶりのことでした。日程調整や体験の仕方など工夫を重ね、来年度も実施できるように進めたいです。



16日には、本校で高殿地域の避難所開設訓練（10時受付～）もあります。

表彰朝会をしています

高殿っ子は、学校外でも大活躍です！

「表彰状もらえたよ！メダルを取れたよ！」
と、月に1回、全校朝会で表彰しています。
(右の写真は、読書感想文、作文が、表彰されたときの写真です。)

行事予定

◇2/21

3学期学習参観 5時間目

学級懇談会 6時間目

PTA 常置委員会 15時45分～

1年生 各教室 生活

「できるようになったことを
はっぴょうしよう」

2年生 各教室 生活

「おもちゃランド」

3年生 各教室 国語

「道具のうつりかわりを説明しよう」

4年生 各教室 総合

「権利の熱気球」

5年生 各教室 総合

「1年で成長したことを発表しよう」

6年生 講堂 特別活動

「6年学習発表会」

